

の支援もお願いし話していた。わせば同会(07



られた二十四万円で練習用の電子補声器の購入に充てる計画という。

この日も、大阪赤十字病院の会議室で、二十人が食道を使った発声練習などに取り組んでいた。同病院で手術を終え、いまも入院中という男性(六〇)は「練習を続けて、会話が出来るようになりたい」と筆談を交えて語っていた。

中野寛元・副会長(六八)は「生きる喜びを得るための取り組みです。未永く続けたい」と話していた。

音声ワープロ 増やして学ぶ

「青い鳥音声ワープロ教室」の代表高岩聖悟さん(三三)は、吹田市内の勤め先の会社で、「助成金は音声

化

四声明

以下にすることを排水施設のある工の立ち入り指導の

強化や、下水処理水の有効活用の検討などを協力して進める。また、水量の減少で汚れがひどくなる二月を「水質改善強化月間」に指定する。

大和川は、奈良県から大阪府を抜けて大阪湾に注ぐ、延長六十八キロの河川で、流

痴呆性老人の 温泉旅行費に

「生野区痴呆(ほう)性老人をかかえる家族の会」の代表世話人の南栄さんは「とてもうれしい。活動を続けるうえで励みになった」と、明るい表情を見せ



「活動の輪を広げたい」と話す生野区痴呆性老人をかかえる家族の会代表世話人の南栄さん(生野区勝山南4丁目)

今月初旬、奈良県宇陀郡榛原町の温泉に一泊旅行をした。痴呆性のお年寄りや家族ら二十四人が参加し、助成金はこの旅費に充てたという。「ふだんあまり笑わないお年寄りがはしゃぎ、家族も日ごろの疲れをいやすことができた」と南さん。

域人口は二百万人を超す。一九六〇年代ごろからの河川周辺の都市化で、家庭排水が流入し、急激に汚染が進んだ。全国の一級河川を対象に建設省が毎年行っている水質調査で、昨年はBODの数値がワーストワンだった。

吹田市は十二日夕、事態が沈静化するまで児童や生徒の登下校などに注意するよう市内の幼稚園、保育園、小、中学校に緊急連絡をした。市が十三日に市内三十七小学校のうち、万博記念公園周辺の学校を中心に調べたところ、小学校六校

現在は、生野区デイサービスセンターを拠点に活動している。これからは、ほかのデイサービスセンターにも呼びかけ、「会員を増やしていきたい」という。

その場で写すすぐ見えます。女性の方には撮影用リクルートスーツ無料レンタル。阪神百貨店9階:写真室 電話06-348-8748(直通)

リクルート用 証明写真を 承ります。

A役員や教職員が登下校時に街角に立つなどしていた。また、茨木市教委は十三日、同公園に近い市立の中学校三校と小学校七校に、「当分の間、生徒・児童をグループで登下校させ、必要に応じて教師が付き添う

平井 上(610)小 塚(614)日

110番

◆枚方のひき逃げ事件で容疑者逮捕 枚方市で十一日夜、自転車に乗った同市岡山手町の調理師岡久雄さん(四七)がひき逃げされ、死亡した事件で、枚方署は十二日夜、同市磯島元町、溶接業田中武志容疑者(五五)が「私がかねた」と自首してきた。同署は現場に落ちていたサイドミラーの破片が、田中容疑者所有のトラックのミラーと一致したため、道交法違反(ひき逃げ)と業務上過失致死の疑いで逮捕した。

◆ひったくりで女性け、十二日午後八時十五分、大東市南津の辺町の路上で、帰宅中の会社員の性(モ)が、つけてきたバックの二人組に、肩にかけた手提げバッグをひたされた。現金は入ってなかったが、女性はずり、転んで顔の骨を折り、週間のけがをした。四条署が、強盗致傷事件として調べているが、二人組は、いずれも十八歳前後。ひったくりしたのは後部座席の